



Política / Legislativo

Desde Michoacán Creel reitera tener la experiencia y seriedad suficientes para pacificar al país

Por: **Carlos Guzman Martín** Fecha: 29 de julio de 2023

El diputado federal, Santiago Creel Miranda, aseguró que la mejor fórmula para resolver el problema de la inseguridad en el país es a través de una estrategia de inteligencia que baje la violencia sin los enfrentamientos que estamos viendo, con la aplicación de la ley y el combate ejemplar a la impunidad.

Así lo expuso durante una conferencia de prensa que ofreció como parte de sus actividades para recoger las firmas y obtener la Coordinación del Frente Amplio por México.

Explicó que por su formación política está muy familiarizado con la seguridad pública, con la seguridad interior y con la seguridad nacional. No vengo a aprender, dijo, soy una gente seria y no soy alguien de ocurrencias. Vengo porque puedo y puedo porque tengo experiencia para poder pacificar el país”, enfatizó.

<https://cmxnoticias.mx/desde-michoacan-creel-reitera-tener-la-experiencia-y-seriedad-suficientes-para-pacificar-al-pais/>